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新年度が始まり、早や 1 ヶ月が過ぎました。新し
いクラスの友達、担任の先生方と楽しく話しをして
いる姿が見られ少しずつ新生活に慣れ始めてきまし この１学期に頑張りたいことは、引退まで残
た。支部大会も終わり、１年生が入部し次の春季大 り３ヶ月になった部活動とクラスをまとめるこ
会に向けて毎日部活動に頑張っています。 とです。中学校最後の行事では友達と力を合わ
５月は運動会があり、各団長が決定しました。１ せ、部活動では引退まで、後悔しないよう残さ

年生に競技の説明をするなどリーダシップを発揮し れた３ヶ月という大切な時間を仲間とともに全
ていました。最高の運動会にするために、学年みん 力を尽くして完全燃焼し、終わったときに「頑
なで力を合わせ、心を合わせていきたいと思います。 張ったね」と言い合える時間にしたいと思いま

す。

初の１学期学級委員なので少し緊張しています
が、１、２年生で学んだことを活かしていきたいと 中央委員会は、各委員長と学級委員が生徒会
思っています。学級委員という責任ある仕事を通し と連携して運営する委員会です。学校全体の向
て、自分のレベルアップ、そしてクラスのみんなと 上を目指すためにも中央委員が各委員会の活動
の仲を深めていくことを目標に、１日１日大切に過 内容をきちんと理解し、積極的にアシストして
ごしていきたいです。 いく必要があります。今年度は「持続可能な委

員会」を実現するために SDGs の視点を取り入
れ発展させ、次の代につなげられるように頑張

僕が学級委員として目指す３年１組は、１つ１つ ります。
のルール・マナーをしっかり守れるクラスです。１
学期しっかり土台をつくり、自分も、周りの人も笑
顔で卒業ができるように頑張りたいです。この１学 学習委員長として、今年度は、野木第二中学
期クラスの中心となって全員で目標が達成できるよ 校全員の学力アップとテスト期間の勉強時間４
う悔いのないよう努力していきたいと思います。 ０時間という目標を達成できるように頑張りま

す。そのために予想問題は、質の高いものを提
供し、勉強の取り組みを促進させる声かけもし

今学級委員は３年目なので、今までの経験を活か っかりやっていきたいと思います。１年間よろ
して頑張りたいと思います。私は、人前で話をする しくお願いいたします。
ことが得意ではありません。しかし、１学期は行事
が多く人前で話をする機会が増えると思います。ク
ラスのみんなと協力して頑張っていきたいと思いま 美化委員長になった私は、みんなをまとめて
す。よろしくお願いします。 ていけるか、とても緊張していました。第１回

常任委員会での話し合いもうまくできるかとて
も不安でしたが、みんなが真剣に話を聞いてく

私は学級委員として、個としての輝きが、全体の れたので、これからの活動がとても楽しみにな
輝きに反映されるクラスをつくりたいと思います。 りました。
そのために、１人１人の思いを尊重し互いに信頼し
あえる土台づくりに力を注ぎたいと思います。そし
て小さな声にも耳を傾けられる思いやりをもち、切 私は、昨年副委員長を務め、挨拶することや
磋琢磨しながら全力で挑戦できる最高のクラスをつ 時間を守ることが大切なことだと改めて実感し
くっていきます。 ました。今年度は、委員長として元気よく挨拶

できる学校を目指したいです。また、学校の規
則や時間を守る生徒の見本としての活動ができ

学級委員は初めてですが、クラスをまとめられる るよう努力していきたいと思いますので、ご協
ように頑張っていきたいと思います。発言をしなが 力お願いします。
ら、クラスをまとめ学級の役に立てることができる
よう務めていきたいです。精一杯頑張っていきます
のでよろしくお願いします。



今年度の抱負は「継続」です。先輩たちが続けて 放送委員では目標である「時間厳守、声のト
きたことを引き継ぐとともに、昨年度出てきた、反 ーンを意識して放送する」ということをモット
省や課題を重視してよりよいものにしていきたいで ーに活動していきたいです。朝、教室の入室時
す。また、ビブリオバトルやアニマシオンなどのイ 間を知らせる放送や給食時間にさまざまな情報
ベントもあるので楽しみにしていてください。この を発信する放送をします。学校生徒の「第二の
１年間で１冊だけでも貸りてくだされば幸いです。 時計」となれるように頑張ります。

給食委員長として、みなさんがより早く、おいし 私が目標にしていることは、「交通事故０」
い給食が食べられるように、他の給食委員さんと協 の実現です。昨年からこの目標をあげています
力しながら素早い配膳を心がけ頑張っていきたいと が、簡単には達成することができませんでした。
思います。一年間よろしくお願いします。 今年こそ私たち交通委員は、皆さんの安全を全

力でサポートし、目標達成を実現したいです。

今年度保健委員長をやっていくにあたって２つの
ことを頑張ります。１つ目は、１つ１つの仕事を丁 私は、１，２年と学級委員をやってきました。
寧に伝え、仕事を継続できる委員会にしていくこと その経験を活かし、福祉委員のみんなをまとめ
です。２つ目は、みんなが元気に過ごすために、感 るリーダーとして頑張りたいと思っています。
染予防対策をしっかりできるよう声かけを行うこと 今までの活動を継続させていくのはもちろんの
です。毎日みんなが楽しく元気に過ごせるよう頑張 こと、さらに新しい活動にも取り組んでいきた
ります。 いと思います。一年間よろしくお願いします。

６月の予定
今年度で広報委員３年目です。今までの経験を活

かして、中学校の委員会活動に慣れていない１年生
に優しく仕事を教えていきたいと思います。また、 ６月３日（金）県春季大会・地区春季水泳大会

生徒が野木第二中学校についてより知ってもらえる ４日（土）県春季大会・地区春季水泳大会

ような広報活動ができるように一生懸命頑張りま ５日（日）県春季大会

す。 ６日（月）C日課 教育相談 ～１３日まで

人権週間 ～１０日まで

１５日 (水) B日課
１６日（木）期末テスト

１７日（金）期末テスト

２０日（月）常任委員会

２２日（水）修学旅行 ～２４日（金）まで

２９日（水）生徒集会

３０日（木）選択総合オリエンテーション

１ 修学旅行について ６月２２日（水）～２４日（金）

先日、修学旅行参加申し込み・同意書を配付しました。コロナ感染状況が落ち着かない状態で、
保護者の皆様にはたくさんの不安があると思います。プリントでもお知らせしましたように、
現時点では、６月２２日（水）～２４日（金）に奈良・京都方面の修学旅行を予定しています。
今後のコロナ感染状況を踏まえ、変更がありましたら、詳細をお知らせいたします。ご不明な点
がある場合はご相談ください。

２ 運動会 ５月２８日（土）

５月２８日（土）に運動会が実施されます。今年度も午前中の実施になりますが、３年生
にとって中学校生活最後の運動会になります。生徒たちも思いが詰まった運動会になりますので、
応援よろしくお願いいたします。

★主な種目
個人選択種目：６０ m（徒競走）進路選択（障がい走）借り人（障がい走）
団選択種目 ：大玉リレー 玉入れ
学級種目 ：学級対抗リレー 特別種目：部活動行進・紹介・部活動リレー

３ 実力テストについて ５月３１日（火）

３年生第１回実力テストを５月３１日（火）に実施します。範囲は１，２年生で学習した内容
です。詳しい範囲表を配付しましたので時間を有効に使い、どんどん１，２年生の復習を進めて
いきましょう。


